
Betreffend dieser Thematik wurde seitens der CDU-Fraktion, Herrn Grzeskowiak, 
angeregt, dass die beiden betroffenen Schulen (Realschule Niederpleis als auch 
Hauptschule Niederpleis) hier angeschrieben werden sollten mit der Intention, sich 
bezüglich der Bildung einer Sekundarschule entsprechend der Verwaltung gegenüber 
zu äußern bzw. hier eine entsprechende Stellungnahme abzugeben. Aus seiner Sicht 
bzw. aus Sicht seiner Fraktion sei eine Entscheidung respektive ein Beschluss zum 
jetzigen Zeitpunkt entbehrlich. 
Auch die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Herr Metz, als auch die SPD-Fraktion, Herr 
Waldästl, konnten sich dieser Aussage inhaltlich anschließen und baten die 
anwesenden Vertreter der beiden Schulen, hierüber entsprechende Überlegungen zu 
tätigen. 
Seitens der FDP-Fraktion sprach Herr Kammel seine Verwunderung zu dieser Thematik 
aus. In Anbetracht der bereits im letzten Jahr beschlossenen und neu gegründeten 
Gesamtschule wurden bereits die Haupt- und Realschule in Menden aufgelöst. Eine nun 
in Diskussion stehende mögliche Auflösung der beiden einzigen Schulen dieser 
jeweiligen Schulform in Sankt Augustin sei aus seiner Sicht nicht nachvollziehbar. Hier 
sollte nach seinem Befinden eine Stärkung der beiden Schulformen fokussiert werden. 
Zudem sei seiner Meinung nach auch der entsprechende Elternwille maßgeblich, 
welcher bisweilen zu diesem Thema nicht erfragt wurde. 
 
Im Anschluss durch die seitens der Fraktionen vorgetragenen Ansichten zu dieser 
Thematik zog die Verwaltung die Vorlage zurück und die Vorsitzende Frau Bergmann-
Gries stellte fest, dass dieser Tagesordnungspunkt damit ohne Beschlussfassung 
beendet werde. Eine solche Beschlussfassung könne bei Wiederaufgreifen dieser 
Thematik und bei Vorliegen entsprechender Stellungnahmen der Schulen in einer der 
nächsten Sitzungen möglicherweise folgen. 


